

RESOLUCION de la Universidad de La Laguna referente al Tribunal encargado de juzgar el concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto, adscrita a la enseñanza de «Lengua y Literatura españolas y Literatura universal», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras.

De conformidad con la propuesta de la Facultad de Filosofía y Letras, el Rectorado de esta Universidad tiene a bien designar el Tribunal que a continuación se relaciona, rectificando el publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 213, por ausencia de un Vocal, que ha de juzgar el concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Lengua y Literatura españolas y Literatura universal» de dicha Facultad, convocado por Orden de 23 de febrero último («Boletín Oficial del Estado» de 11 de marzo):

Presidente, Doctor don Alberto Navarro González.
Vocal, Doctor don Elías Serra Rafols.
Secretario, Doctor don Jesús Hernández Perera.
Suplente, Doctor don Juan Alvarez Delgado.

La Laguna, 20 de octubre de 1960.—El Secretario general, E. A. Villaverde Moris.—Visto bueno: el Rector, A. Navarro.

* * *

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se hace pública la constitución del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Profesor adjunto, adscrita a la disciplina de «Metalurgia», vacante en la Facultad de Ciencias

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Ciencias, celebrada el día 15 de julio pasado, este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir una plaza de Profesor adjunto adscrita a la disciplina de «Metalurgia»:

D. Angel Vlián Ortuño.
D. Luis Gutiérrez Jodra.
D. José Terraza Martorell.

Madrid, 20 de octubre de 1960.—El Vicerrector, M. Lora.

* * *

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado para proveer varias plazas de Profesores adjuntos, vacantes en la Facultad de Ciencias.

Expirado el plazo de convocatoria determinado en la Orden ministerial de 17 de agosto último («Boletín Oficial del Estado» de 7 de septiembre siguiente) para la admisión de solicitudes al concurso-oposición para proveer seis plazas de Profesores adjuntos adscritas a las enseñanzas que a continuación se relacionan, en la Facultad de Ciencias de esta Universidad, este Rectorado ha acordado se publique la relación de los aspirantes admitidos definitivamente al concurso-oposición de referencia:

«Biología general» y «Geología general». No se han presentado aspirantes.

«Química Física 2.º y Electroquímica», don Carlos Piazza Molini.

Excluidos: Ninguno.

«Física general» (dos plazas), don Vicente Hernández Montis y doña Rosario Vega Sánchez.

Excluidos: Ninguno.

«Mecánica y Termología y Óptica y Electricidad», doña María Esperanza Moreno Echevarría.

Excluidos: Ninguno.

Sevilla, 26 de octubre de 1960.—El Secretario general, Manuel de J. López Guerrero.—Visto bueno, el Rector, J. Hernández Díaz.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Profesor adjunto de «Derecho Civil» (Obligaciones y Contratos) y «Derecho mercantil» (dos cursos), vacante en la Facultad de Derecho de la Universidad de La Laguna, por la que se señalan lugar, día y hora del comienzo de las pruebas correspondientes.

Al objeto de comenzar los ejercicios del concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Derecho Civil (Obligaciones y Contratos) y Derecho Mercantil (dos cursos)», vacante en la Facultad de Derecho de la Universidad de La Laguna, se convoca al Doctor don Lucio Rodríguez López, único opositor admitido a este concurso-oposición, para el día 10 de enero de 1961. El cuestionario estará a disposición del mismo quince días antes en la Secretaría de dicha Facultad.

La Laguna, 18 de octubre de 1960.—El Presidente, José María Hernández-Rubio.

* * *

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Profesor adjunto de «Dermatología y Venereología», vacante en la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada, por la que se señalan lugar, día y hora para el comienzo de las pruebas correspondientes.

Se convoca a los aspirantes al concurso-oposición para cubrir una plaza de Profesor adjunto de «Dermatología y Venereología», vacante en esta Facultad, para el día 20 del próximo mes de diciembre, a las once de la mañana, en esta Facultad de Medicina (carretera de Jaén), a fin de dar comienzo a los ejercicios correspondientes.

El cuestionario que ha de servir de base para la práctica del primer ejercicio de este concurso-oposición estará a disposición de los interesados en la Secretaría de la Facultad de Medicina, a partir del día 5 del referido mes de diciembre.

Granada, 21 de octubre de 1960.—El Presidente, Felipe de Dulanto y Escofet.

* * *

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Profesor adjunto de «Patología y Clínica quirúrgicas» y Servicio de Urología, vacante en la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada, por la que se señalan lugar, día y hora para el comienzo de las pruebas correspondientes.

Se convoca a los aspirantes al concurso-oposición para cubrir una plaza de Profesor adjunto de «Patología y Clínica quirúrgicas» y Servicio de Urología, vacante en esta Facultad, para el día 20 del próximo mes de diciembre, a las diez de la mañana, en esta Facultad de Medicina (carretera de Jaén), a fin de dar comienzo a los ejercicios correspondientes.

El cuestionario que ha de servir de base para la práctica del primer ejercicio estará a disposición de los interesados, en esta Secretaría de la Facultad de Medicina, a partir del día 5 del referido mes de diciembre.

Granada, 21 de octubre de 1960.—El Presidente, Juan Sánchez Cózar.

* * *

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir una plaza de Profesor adjunto, adscrita a la disciplina de «Historia del Derecho», de la Facultad de Derecho de la Universidad de Valladolid, por la que se convoca a los opositores.

De acuerdo con lo dispuesto en la Orden de la Dirección General de Enseñanza Universitaria de 31 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 31 de junio), y cumplidos todos los trámites previos en ellas señalados, el Presidente del Tribunal convoca a los solicitantes admitidos para comenzar los ejercicios a los quince días hábiles siguientes a aquel en que el presente anuncio aparezca en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo comparecer en tal día, a las diez de la mañana, en el Decanato de la Facultad.

El cuestionario para el primer ejercicio estará a disposición de los opositores en el citado Decanato a partir del día de inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Valladolid, 26 de octubre de 1960.—El Presidente, Ignacio Serrano.